

Sommerferienaktion der LöMis – Auf dem Weg mit Franziskus

Die Löschenröder Messdiener und einige Freunde starteten am 30.07.2021 ihre Sommerferienaktion zum Thema „Auf dem Weg mit Franziskus“. Um 9.00 Uhr brachen wir mit ca. 25 Personen zu Fuß von der Auferstehungskirche Löschenrod zum Frauenberg nach Fulda auf und hörten auf dem Weg dorthin schon vieles über den hl. Franz von Assisi. Pfarrer Pasenow hat uns auf dem Weg begleitet. Nachdem wir am Franziskanerkloster angekommen waren, erhielten wir einen kleinen Einblick von Pater Karl über das Leben in einem Orden und besichtigten die Frauenbergkirche. Danach haben wir es uns im Klostergarten gemütlich gemacht. Neben einem großen Zelt mit Feuerstelle gab es auch dort auch Kaninchen und Enten.

Eine Rallye zu Franziskus fand nach dem Mittagessen statt. Anschließend hatten wir die Möglichkeit an Spielen teilzunehmen und Kuchen zu essen. Der schöne Tag endete nach dem Abendessen mit einem Abendlob im Zelt.

Laurenz Langstein